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５－１

自 由 民 主 党 １７番 阿 部

要 旨 答 弁 者 担 当 課

一 本県の誇りについて 知 事 政 策 調 査 課

真の復興を果たすためには本県の誇りを取り戻していくこ

とが必要と思うが、知事の思いを尋ねたい。

二 農林水産業の振興について

１ 「（仮称）福島県水産総合研究センター」の研究推進体 農林水産部長 水 産 課

制の整備に向けたこれまでの取組について尋ねたい。

２ 震災後の新たな課題に対応するため、県水産試験場の機 〃 〃

能を充実すべきと思うが、県の考えを尋ねたい。

３ 県は、農業短期大学校の機能強化にどのように取り組ん 〃 農業担い手課

でいくのか尋ねたい。

４ 県は、農地中間管理事業について、農地の貸し手の不安 〃 〃

を解消し貸付を拡大するため、どのように取り組んでいく

のか尋ねたい。

三 子どもの健全な育成について

１ 子どもの減少を食い止めるため、抜本的な対策を講じる こども未来局長 こども・青少年

べきと思うが、県の考えを尋ねたい。 政策課

２ 県は、子どもの権利を守るため、子育てしやすい福島県 〃 〃

づくり条例に基づきどのように取り組んでいくのか尋ねた

い。

３ いじめ防止に向けた実効性ある対策を講じるべきと思う 教 育 長 教 育 庁

が、県教育委員会の考えを尋ねたい。



５－２

要 旨 答 弁 者 担 当 課

４ 県教育委員会は、被災した児童生徒の心のケアにどのよ 教 育 長 教 育 庁

うに取り組んでいくのか尋ねたい。

四 女性の活躍支援について 商工労働部長 雇 用 労 政 課

女性の活躍を支援するため、ワーク・ライフ・バランスを

積極的に推進すべきと思うが、県の考えを尋ねたい。

五 いわき市内における長期避難者のコミュニティの形成につ 避難地域復興局 生 活 拠 点 課

いて 長

地元住民と長期避難者の交流の場づくりに県が主体的に取

り組むべきと思うが、考えを尋ねたい。

六 東京オリンピック・パラリンピックについて 文化スポーツ局 文 化 振 興 課

長

県は、東京オリンピック・パラリンピックの事前合宿の誘

致に向け、どのように取り組んでいくのか尋ねたい。

七 小名浜地区の新たな魅力創造について

１ 県が小名浜地区で実施するにぎわい創出に向けた社会実 土 木 部 長 まちづくり推進

験の取組について尋ねたい。 課

２ 小名浜港の機能強化にどのように取り組んでいくのか、 〃 港 湾 課

県の考えを尋ねたい。

八 ＪＲ常磐線の特急列車について 生活環境部長 生 活 交 通 課

県は、ＪＲ常磐線特急列車の植田駅停車の廃止について、

地域への影響に対する地元の懸念を踏まえ、どのように対応

していくのか尋ねたい。


